



Vous êtes sensibilisés par les dévastations dues au passage du cyclone Chido, ce samedi 14 décembre 2024.

Vous pouvez apporter votre soutien aux associations et fondations présentes pour aider les populations sur place mais également pour suivre l'évolution de la situation.

Voici une liste non exhaustive des organisations mobilisées pour l'aide d'urgence auprès de la population Mahoraise :

- La Croix-Rouge Française
- La Fondation de France
- Le Secours Populaire français
- La Protection civile
- Médecins du Monde
- Les Apprentis d'Auteuil
- Solidarité International
- La Fondation de Lille
- Le secours Islamique de France
- Partage
- La Fondation des femmes
- Care France